



17.11.2019

Michael Faraday Institution e.V.

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung der Michael Faraday Institution e.V.

Sehr geehrtes Mitglied,

Sie werden hiermit herzlich zur ordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen:

am **Sonntag, 15. Dezember 2019**
um **10:00 Uhr**
im **Gasthaus Krone, Kronengasse 4, 89073 Ulm**

Tagesordnung:

1. Begrüßung (Präsident)
2. Entschuldigung der Abwesenden
3. Protokoll der letzten Versammlung (16.12.2018)
4. Vorstandsberichte für das Kalenderjahr 2018/2019
 - a. Rechenschaftsbericht des Präsidenten
 - b. Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters
5. Wahl des Vorstands und Beirates
Die Mitglieder des Vorstandes und die Mitglieder des Beirates wurden von den anwesenden Mitgliedern der letzten ordentlichen Mitgliederversammlung am 16.12.2018 für eine Zeitdauer von zwei Jahren gewählt, sodass bei dieser ordentlichen Mitgliederversammlung keine Neuwahlen anstehen.
6. Planungen für 2019/2020
7. Andere Angelegenheiten

Zu Tagesordnungspunkt 7: Es gingen folgende Anträge ein, über die abgestimmt werden soll:

Antrag 1: „Die nächste Mitgliederversammlung gemäß § 36 oder § 37 BGB ist am Sitz des Vereins (München) abzuhalten.“

Antrag 2: „Absatz 5.3 der Vereinssatzung ist um folgenden Punkt zu vervollständigen:

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig, wenn mindestens 50% der Mitglieder anwesend oder vertreten sind. Jedes anwesende Mitglied darf maximal zwei andere Mitglieder vertreten. Vertretene Mitglieder gelten als erschienen.“

8. Ende der Versammlung

Anträge auf Ergänzungen der Tagesordnung müssen bis eine Woche vor der Mitgliederversammlung schriftlich beim Vorstand eingereicht sein, damit der Vorstand sie noch auf die Tagesordnung setzen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Sandip Banerjee (Präsident)



Michael Faraday Institution e.V.

**Invitation to Ordinary General Meeting
of Michael Faraday Institution e.V.**

Dear Member,

You are cordially invited to our Ordinary General Meeting:

on **Sunday, 15th December 2019**

10:00 a.m.

at **Gasthaus Krone, Kronengasse 4, 89073 Ulm**

Agenda:

1. Welcome greetings (Chairman)
2. Apologies of the absent
3. Minutes of the last ordinary general meeting (16.12.2018)
4. Committee's Report for the calendar year 2018/2019
 - a. Report of the Chairman
 - b. Report of the Treasurer
5. Election of Committee and Advisory Board

The members of the Committee and the members of the Advisory Board were elected by the attending members of the last ordinary general meeting on 16.12.2018 for a period of two years so that there are no new elections at this general meeting.

6. Activity Plan for 2019/2020
7. Any other business

Referring to Agenda Item No. 7: The following requests were received (in German) for a vote:

Request 1: "The next ordinary general meeting in accordance with § 36 or § 37 BGB is to be held at the registered location of the Institution (Munich)."

Request 2: "Paragraph 5.3 of the constitution of the Institution shall be completed by the following point:

The ordinary general meeting has a quorum if at least 50% of the members are present or represented. Each member present may represent a maximum of two other members. Represented members are considered to be present."

8. Close of the meeting

Requests for additions to the agenda must be made in writing to the Committee one week before the ordinary general meeting so that the committee can put them on the agenda.

Yours sincerely,

Sandip Banerjee (Chairman)